



Klinikumzug: Gro�einsatz für Johanniter

Beitrag

Mit rund 20 EinsatzkrĤften und acht Fahrzeugen helfen die Johanniter am Freitag und Samstag beim Umzug der RoMed-Klinik Wasserburg.

Etwa 70 bis 80 Patientinnen und Patienten ziehen am Freitag und Samstag vom alten Wasserburger Krankenhaus in das neue Gebäude der RoMed-Klinik. Rund zwanzig Einsatzkräfte der Johanniter werden den Umzug koordinieren und mit acht Fahrzeugen durchfA¼hren â?? je nach Bedarf mit Rettungswagen, Krankentransportwagen oder Fahrzeugen des Fahrdienstes, in denen Personen liegend oder im Rollstuhl ans Ziel gebracht werden kA¶nnen.â??Es sind zwar nur gut anderthalb Kilometer Fahrweg, dennoch ist uns wichtig, alle FahrgAzste mit genau der gleichen Sorgfalt zu betreuen, wie es bei einem IAxngeren Transport der Fall wAxre, â?? so Nico Maier, der bei den Johannitern den Einsatz koordinieren wird. â??Dazu gehören eine genaue Ã?bergabe mit allen relevanten Informationen beim Start und am Ziel sowie eine persĶnliche Betreuung wĤhrend der Fahrt.â?? Um auf alle Eventualitäten vorbereitet zu sein, steht während des Umzugs ein Team als Reserve bereit, um etwa bei Störungen an einem Fahrzeug oder an der Technik sofort einspringen zu können. Koordiniert werden die Fahrten von einem insgesamt fünfköpfigen Führungsteam der Johanniter, das sowohl am alten, wie auch am neuen Standort prĤsent sein wird. Unterstļtzung Fahrzeugen verstĤrken. Nach der Planungsphase beginnt fļr die Johanniter die praktische Phase mit dem Umzug der Geburtshilfe am Freitagmittag und endet am Samstagabend, wenn alle

Bericht und Foto: Â www.johanniter.de





Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Chiemgau
- 3. Johanniter
- 4. München-Oberbayern
- 5. Rosenheim
- 6. wasserburg